Mercredi 29 Août 2018

2 Politique

Rencontre Singapour-Afrique

Régis Immongault présent aux assises

LLIM

Libreville/Gabon

DANS le cadre d'une rencontre entre la Cité-Etat (Singapour) et l'Afrique, placée sous le thème "Singapour et l'Afrique : partenaires pour des villes intelligentes", le ministre d'Etat en charge des Affaires étrangères, de la Coopération, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, Régis Immongault Tatangani, vient de séjourner à Singapour, les 27 et 28 août derniers. Cette mission s'inscrivait dans le cadre de la troisième visite d'échanges de haut niveau des ministres des Affaires étrangères de l'Afrique sub saharienne, ដូ organisée par le ministère des Affaires étrangères du pays hôte.

Plusieurs questions étaient

THIRD SINGAPORE-SUB-SAHARAN AFRICA
HIGH-LEVEL MINISTERIAL EXCHANGE VISIT
27 - 28 AUGUST 2018

à l'ordre du jour. A savoir : des points de vue sur "la ville intelligente" et le développement durable ; les moyens appropriés pour faire face aux défis urbains croissants, notamment la gestion de l'eau, les logements publics et la prestation de services publics. Le but de cette réunion étant de renforcer les liens qui unissent l'Afrique et Singa-

Il était également prévu, en marge de cet événement, une assise des ministres et représentants des Etats avec d'autres responsables politiques locaux, dont le ministre du Commerce et de l'industrie, Chan Chun Sing

Une vue des participants, dont le ministre d'Etat en charge des Affaires étrangères, Régis Immongault, à la rencontre Singapour-Afrique.

PDG/Législatives 2018/Sixième arrondissement de Libreville

Placide Nzoghé à la place de Frida Mindoungani

J.O. Libreville/Gabon

DANS le sixième arrondissement de la commune de Libreville, le Parti démocratique gabonais (PDG) vient de désigner son candidat aux prochaines élections législatives. Il s'agit de Placide Nzoghe. Un militant pur jus du parti au pouvoir. Il remplace la "Clriste" Eliane Frida Mindoungani précédemment investie. Ce réaménagement est intervenu après la sortie du président-fondateur du Centre des Libéraux réformateurs (CLR), Jean-Boniface Assélé.

Ce dernier a envoyé une fin de non recevoir à son traditionnel allié du PDG qui avait pris la décision d'investir l'ancienne maire du sixième arrondissement comme candidat à la députation dans cette circonscription sans en informer les instances de sa formation politique. Dans la foulée de cette déclaration, Jean-Boniface Assélé a décidé de positionner ses propres candidats qui devront affronter ceux des autres partis lors des élections jumelées d'octobre prochain.

A rappeler que Eliane Frida Mindoungani avait



Eliane Frida Mindoungani ne sera plus candidate du PDG lors des Législatives 2018. été investie par l'ancien parti unique pour défendre ses couleurs au 6e arrondissement de la commune de Libreville. Cela sans n'avoir jamais démissionné de son parti, le CLR. Une démarche jugée cavalière à l'époque par les instances dudit parti, et qui avait dans la foulée suscité la colère des "Clriste".

De plus, selon des sources concordantes, des pourparlers entre les partis de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence n'auraient pas abouti à une entente cordiale au point de courroucer certains.

Elections couplées à venir

L'ACR affûte ses armes à Owendo

AEE

Libreville/Gabon

LES candidats de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR) de Bruno Ben Moubamba, aux prochaines élections législatives et locales, affûtent leurs armes à Owendo. Autour de plusieurs activités organisées le week-end écoulé, Goretty Mvou, Guy Mabika, Maheut Ngoura et Patrick Nzigou, tous candidats au 1er arrondissed'Owendo, sensibilisé les populations à l'importance de ces échéances électorales à venir.

Le porte-parole des candidats, Maheut Ngoura, a planté le décor: "Cette rencontre qui est la énième du

genre, vise à réunir les habitants d'Owendo durant une journée autour de plusieurs activités où nous pouvons nous rassembler et profiter par la même occasion pour discuter des questions politiques et de l'avenir de commune. jourd'hui, il était question de nous retrouver ici à Owendo-port autour d'un match de football pour certains et des activités ludiques pour d'autres. Ce qui nous a permis de partager des moments de plaisir, avant de les joindre à l'utile".

Revenant sur les élections, le porte-parole des candidats de l'ACR à Owendo s'est dit totalement confiant quant à l'avenir de ce parti dans cette commune. Tout comme il s'est dit convaincu que les can-



Les candidats ACR aux législatives et locales dans le 1er arrondissement d'Owendo.

didats qui ont été choisis par le parti incarnent de nouvelles valeurs, mais aussi le renouveau politique que prône le président de l'ACR, Bruno Ben Moubamba. "Nous avons été choisis pour incarner le changement ici à Owendo. Les populations ont soif de changement. Les habitants d'Owendo souhaitent voir les choses bouger dans leur commune. Ceux qui ont été élus auparavant, les ont déçus; ils ont donc choisi de tourner la page en faisant désormais confiance au sang neuf que nous représentons ici. L'ACR est un jeune parti politique, dont le leader, le président Ben Moubamba, s'est engagé à lutter pour un renouveau politique dans notre pays. Tout en sollicitant l'unité de tous, qu'ils soient de l'opposition, du parti au pouvoir ou de la société civile", a-t-il poursuivi.

La bataille s'annonce donc rude à Owendo, où il faudra désormais compter avec l'ACR, étant entendu que ce siège, à l'instar de plusieurs autres dans le pays, est primordial pour le parti, comme l'a laissé entendre le porte-parole des candidats Maheut Ngoura.